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 Mainz, 24.01.2014 

 

 

Anfrage 1842/2011 zur Sitzung  am 02.11.2011 

 

Kosten für die Entfernung von Zebrastreifen in Bretzenheim (PRO MAINZ) 
 

 Wie der Presse zu entnehmen war, wurden in Teilen Bretzenheims Zebrastreifen 
entfernt, die nicht beleuchtet waren. Beispielsweise im Holunderweg. Zwischenzeit-
lich wurden auf dieser Straße mehrere Fahrbahnmarkierungen, teilweise auch farbi-
ge, angebracht sowie ein Pfosten mittig auf die Straße platziert, der zwischenzeitlich 
bereits mehrfach umgefahren und beschädigt wurde.   
 

Wir fragen an: 

 
1. Welche Gesamtkosten sind der Stadt durch diese Maßnahmen entstanden?  
 
2. Welchen verkehrstechnischen Grund führt die Verwaltung für die Entfernung      
    der Zebrastreifen und die damit zusammenhängenden Maßnahmen an?  
 
3. Wie hoch wären die Kosten im Vergleich dazu für die Installation  
    adäquater Straßenlaternen gewesen?  
 
4. Welche monatliche Kosten verursacht die Stromversorgung eines solchen   
      Beleuchtungskörpers? 

 
 

 

 

 

 

 

 

Prof. Dr. Jens Jessen 

Fraktionsvorsitzender 


	Beratungsfolge
	Beschlußvorschlag
	Sachverhalt

